



PROYECTO DE DECLARACIÓN

CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA:

De interés legislativo la presentación en la ciudad de Paraná del Libro “Yo debería estar muerta”, escrito por la Sra. Julieta Prandi en colaboración con la Sra. Carolina Parmo, el cual ha sido una poderosa herramienta para la visibilización y sensibilización sobre la violencia de género.

AUTOR: DIPUTADO JUAN MANUEL ROSSI

BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS

COAUTORES: Silvio Gallay, Marcelo Lopez, Erica Vilma Vazquez, Carolina Streitenberger, Susana Perez, Gabriela Lena, Rubén Rastelli, Mauro Godein, Lenico Aranda, Noelia Taborda,



FUNDAMENTACIÓN

En Entre Ríos la violencia de género es una realidad dolorosa y alarmante, durante el año 2024 fueron 10.237 las denuncias realizadas, lejos de disminuir, los casos siguen aumentando y afectando la vida de muchas mujeres entrerrianas. En este contexto, nos encontramos con herramientas literarias que nos permiten hacer visible lo que muchas veces se busca invisibilizar.

En la obra "Yo debería estar muerta" de la actriz y conductora Julieta Prandi, a través de Lucía la protagonista de esta historia, se muestra como una mujer puede ser llevada al borde del abismo por la manipulación, el control y el maltrato emocional de su pareja, una realidad que viven muchas mujeres a diario. Este libro no solo narra una historia, pone en la agenda pública la violencia psicológica que tantas veces es invisibilizada.

La obra de Julieta es una herramienta poderosa para sensibilizar a la sociedad sobre la necesidad urgente de reconocer y combatir este tipo de violencia. Además brinda un mensaje de empoderamiento a las mujeres, al mostrar que es posible salir de estas situaciones y recuperar el control sobre sus vidas. Declarar de interés la presentación del libro "Yo debería estar muerta" no solo es un reconocimiento a su valor literario, sino también a su capacidad de generar conciencia y movilizar acciones concretas contra la violencia de género en nuestra provincia.



Por las consideraciones aquí esgrimidas, solicito a mis pares el acompañamiento de este proyecto de declaración.